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Innanzitutto colgo l'occasione per ringraziarla del suo puntuale e utile lavoro offerto 
allacittà. 
Volevo però sollevare una questione. Come ci si è comportati in questi 3 giorni di festa 
riguardo la raccolta differenziata? Verrà raccolta e suddivisa dopo la festa? Ovviamente 
tra le bancarelle e i cumuli di bottiglie buttate in ogni dove non mi sembra di aver visto 
bidoni per la raccolta delle bottiglie di vetro e di plastica non solo nei bar ma anche tra le 
bancarelle. Ora spero che vengano raccolte in seguito anche se dubito, in quanto si 
tratterebbe davvero di un danno per l'ambiente in quanto in questi tre giorni di festa si 
saranno prodotti molti rifiuti riciclabili. Ci lamentiamo di Napoli e dei rifiuti che aumentano 
i loro costi di gestione anche a Galatina ma noi come ci comportiamo? attendo sue 
delucidazioni e sarei grato se magari questa mia mail fosse pubblicata anche per 
consentire una discussione tra i cittadini. 
grazie mille. 
 
Fabrizio 


